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Aconteceu na tarde desta terça-feira, 11, a inaugu-
ração da Estação do Corpo de Bombeiros de Itapira. 
Quinze bombeiros da Polícia Militar irão compor o 
efetivo e a partir de hoje já irá atender às solicitações 
da população pelo telefone 193.

A cerimônia contou com a presença do Secretário 
de Segurança Pública do Estado, Guilherme Derrite, 
do prefeito Toninho Bellini Na manhã desta segun-

da-feira, 10, a Prefeitura, 
via Programa Municipal 
de Estágio, promoveu a 
integração de 22 novos 
estagiários.

Com foco na promoção 
do primeiro emprego, 
num primeiro momento 
foram chamados estudan-
tes do Ensino Médio

30
Anos

Prefeitura
de Paulínia 
promove 

integração 
de 22 novos 
estagiários

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura publi-
cou edital para o cadas-
tramento de escolas de 
Mogi Guaçu interessadas 
em participar do XXX-
VIII Festival de Teatro 
do Estudante Guaçuano 
(FETEG). A inscrição é 
gratuita e pode ser feita 
presencialmente até o 
dia 24 de agosto, das 8h 
às 16h, no Centro Cultu-
ral, sede da Secretaria de 
Cultura, ou por meio do 
formulário online dis-
ponível no link https://
bit.ly/Formulário_FE-
TEG-2023 até às 16h do 
dia 24 de agosto. 

Prefeituras de Jaguariúna e Campinas e 
o DNIT ratificam projeto de extensão da 

Maria Fumaça até a Arautos da Paz 

Ana Carolina e Nando Reis se apresentam gratuitamente na 
2ª semana do Festival de Inverno de Amparo

Cultura abre 
inscrições para 

o XXXVIII 
Festival de 
Teatro do 
Estudante 
Guaçuano
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Após o sucesso da pri-
meira semana, o Festival 
de Inverno da Estância de 
Amparo continua com mais 
14 dias de programação gra-
tuita e de altíssima qualida-
de. Nesta segunda semana 
de atrações, que vai do dia 
10 ao 16 de julho, Biquini 
Cavadão, Milton Guedes, 
Ana Carolina e Nando Reis 
sobem ao palco Vozes de 
Inverno, montado ao lado 
da Praça Pádua Salles, no 
Centro da cidade, além da 
apresentação de diversas 
bandas locais, oficinas e 
exposições.

O Festival iniciou na noi-
te do dia 7 de julho e encerra 
no dia 23. No total serão 
117 atrações entre shows 
nacionais, apresentações 
teatrais, de dança, mostra 
de artes plásticas e oficinas 
em três semanas de imersão 
completa na cultura local e 
regional. 

O Sicoob Integrado, uma cooperativa de crédito 
comprometida em oferecer soluções financeiras para 
pessoas físicas, jurídicas e agronegócio, deu mais 
um passo importante em sua expansão ao inaugurar 
sua primeira agência na cidade de Jaguariúna, nesta 
quinta-feira, dia 13. 

Com uma equipe composta por quatro funcioná-
rios e sob a supervisão da gerente Francislaine Pio-
roci Medeiros Saraiva, uma nova agência do Sicoob 
Integrado está pronta para atender às necessidades 
financeiras dos cooperados na região. 

As prefeituras de Jaguariúna e de Campinas ratificaram nesta segunda-feira, dia 
10 de julho, a retomada do projeto de ampliação do trajeto da Maria Fumaça até 
a Praça Arautos da Paz, em Campinas. O projeto prevê o prolongamento da linha 
férrea da Estação Anhumas até a praça, ao lado da Lagoa do Taquaral. O trem tu-
rístico liga as duas cidades e atrai milhares de turistas todos os anos.

Defesa Civil alerta sobre 
queda de temperatura e 

rajadas de vento no estado de 
São Paulo

Estação do Corpo de 
Bombeiros é inaugurada 

em Itapira

Sicoob Integrado  
inaugura sua primeira 
agência em Jaguariúna

Vôlei de 
praia: Artur 
Nogueira 
consagra-
se campeã 
dos Jogos 
Regionais 

2023
O vôlei de praia de 

Artur Nogueira con-
quistou um importante 
título nesta quarta-feira 
(12). A dupla João Vitor 
Magalhães e Victor Dan-
tas sagraram-se campe-
ões dos Jogos Regionais 
2023. O campeonato 
está acontecendo em 
Mococa durante todo o 
mês de julho.
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Coluna Semanal: Aqui você encontra informações, dicas e se conecta a 
histórias, pensamentos, sentimentos e reflexões, que impactam a qualidade 

de vida e a saúde emocional das pessoas. 

Recebi, nesta semana, 
um texto sobre a Reforma 
Tributária e gostaria de 
compartilhar, sobre a visão 
da FecomercioSP, entida-
de da qual sou presidente, 
e do Sincomercio. A Re-
forma Tributária aprovada 
na Câmara dos Deputados 
não resolve o seu principal 
dilema, pois o aumento da 
carga tributária para o se-
tor de serviços, correspon-
dente a 70% do Produto 
Interno Bruto (PIB) e que 
gerou 56% dos postos de 
trabalho no ano passado. 
O mesmo impacto é ob-
servado para o comércio, 
cujas projeções indicam 
avanço de até 41% nos tri-
butos. Em outras palavras, 
as alterações realizadas pe-
los parlamentares para a 
aprovação da proposta são 
insuficientes, sendo neces-
sárias correções mais pro-
fundas no seu escopo du-
rante o debate no Senado.  

Nesse sentido, a Fe-
deração do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo 
do Estado de São Paulo 
(FecomercioSP) e seus 
sindicatos filiados, como 
representantes dos em-
presariados paulista e na-
cional, vão seguir atuando 
para que seja realizada 
uma reforma que não one-
re setores fundamentais da 
economia do País.

 Mais do que isso, a Fe-
deração entende que essa 
é uma oportunidade para 
que o texto seja discutido 
com mais profundidade, 
tanto no Congresso Nacio-
nal quanto com a socieda-
de — incluindo empresas 
e contribuintes — antes de 
se tornar legislação. Nos 
últimos dias, o presidente 
do Conselho de Assuntos 
Tributários da Entidade, 
Márcio Olívio Fernandes 
da Costa, o presidente do 
Conselho de Serviços, Luís 
Cesar Bigonha, a presiden-
te do Conselho do Comér-
cio Varejista, Gisela Lucas 
de Araújo Lopes e a asses-
sora jurídica Sarina Ma-
nata ouviram argumentos 
de diversos deputados 
envolvidos na tramitação 
do projeto. Eles atuaram 
intensamente em agendas 
públicas e privadas dentro 
e fora da Câmara. Em mui-

tas dessas conversas, ficou 
evidente a falta de conheci-
mento dos parlamentares 
sobre o projeto votado.

 Do ponto de vista eco-
nômico, a FecomercioSP 
vem alertando, há meses, 
que haverá aumento na 
tributação dos setores de 
serviços e do comércio, 
especialmente, para as 
empresas de médio por-
te, tributadas pelo lucro 
presumido, fundamentais 
para a saúde econômica do 
Brasil e, ao mesmo tempo, 
mais vulneráveis às mu-
danças na legislação tri-
butária. Segundo cálculos 
preliminares e consideran-
do uma alíquota de 25%, 
essa majoração poderia 
chegar a até cerca de 171%, 
no caso dos serviços.

 Contudo, não é só isso: 
atingirá também relevan-
tes segmentos centrais 
desses setores, resultando 
em demissões, fechamen-
to de negócios e queda de 
desempenho econômico 
como um todo. Esses em-
preendimentos vão de sa-
lões de beleza até pequenas 
lojas de varejo, de agências 
de locação de imóveis e 
carros até franquias de 
vestuário, de empresas de 
segurança privada até re-
des comerciais inteiras.

 Nos últimos dias, au-
toridades de diversas 
instâncias estiveram em 
negociações em Brasília 
para tentar adaptar o tex-
to da Reforma Tributária 
às demandas desses seto-
res produtivos. No entan-
to, seguiu-se o critério da 
manutenção das alíquotas 
diferenciadas para ativi-
dades específicas dos ser-
viços, como saúde e edu-
cação, além de outras que 
foram adicionadas, nos 
últimos instantes da vota-
ção, mas sem ampliar os 
segmentos abrangidos, o 
que não é suficiente para 
minorar os efeitos nocivos 
da reforma.

 Na verdade, se a ideia 
da PEC de prever uma tri-
butação diferenciada visa a 
evitar o sufocamento dos 
serviços, esse procedimen-
to deveria ser estendido 
para os demais segmen-
tos que o integram. Justa-
mente, por ser o setor que 

mais emprega no país, sua 
maior despesa é com a fo-
lha de salários, que não 
gera crédito e, consequen-
temente, acaba sendo pe-
nalizado nessa sistemática.

 A Federação e os sindi-
catos filiados seguem, ago-
ra, atuando no Senado Fe-
deral, mais do que nunca 
contrários a qualquer pro-
posta que possa aumentar 
a carga tributária e favo-
ráveis a uma reforma que 
avance em direção à sim-
plificação, à modernização 
e à desburocratização do 
sistema tributário brasilei-
ro. A legislação atual, fruto 
de debates há três décadas, 
penaliza o empresariado 
e prejudica o ambiente de 
negócios nacional. Entre-
tanto, é importante que 
essa mudança aconteça 
preservando os pilares da 
economia do Brasil — e 
não os enfraqueça.

 Para a FecomercioSP 
e seus filiados, três pontos 
são fundamentais para a 
aprovação da Reforma Tri-
butária:

1. Redução (ou, ao me-
nos, manutenção) da car-
ga tributária setorial, uma 
vez que os contribuintes já 
suportam elevadíssima tri-
butação; 

2. Simplificação do sis-
tema tributário, median-
te a adoção de legislação 
nacional do ICMS e do 
ISS, com tributação no 
destino e cadastro e nota 
fiscal unificados, além de 
eliminação de obrigações 
acessórias em duplicidade 
— ocasionando a conse-
quente redução do elevado 
custo de conformidade fis-
cal — e extinção das multas 
abusivas e desproporcio-
nais; 

3. Segurança jurídica, 
com a manutenção das ter-
minologias já adotadas e 
consagradas, cujos limites 
e conceitos levaram anos 
para serem consolidados 
pela jurisprudência.

Esses são pontos im-
portantes que precisam es-
tar presentes. Vamos fazer 
um movimento com nos-
sos deputados e senadores, 
para que pensem nas mé-
dias e pequenas empresas.

Fiquem com Deus e te-
nham uma boa semana!

Falar sobre Inteligên-
cia Emocional tem sido 
cada vez mais natural. 
Mas porque será que 
ainda existe tanta re-
sistência em abordar o 
tema Inteligência Espi-
ritual? Afinal a própria 
Ciência sustenta pes-
quisas sobre o assun-
to há mais de 20 anos! 
Mais precisamente no 
ano 2000, a física e fi-
lósofa Danah Zohar e o 
psiquiatra Ian Marshal 
lançaram um livro (QS 
- Spiritual Quociente) 
onde publicaram suas 
descobertas, anuncian-
do que a Inteligência 
Espiritual é a base para 
que a Inteligência Inte-
lectual e a Inteligência 
Emocional operem em 
harmonia e com efici-
ência para uma mente 
saudável.  

Ainda existe um tabu 
em relação a isso porque 
logo as pessoas a asso-
ciam à religião. A ques-
tão é que a Inteligência 
Espiritual em nada se 
refere a essa ou àquela 
crença ou denominação, 
e sim à espiritualidade 
que é inerente ao ser 
humano. Diferente de 
qualquer outro animal, 
temos um Quociente 
Espiritual, que nos leva 
a reconhecer em nós 
mesmos uma dimensão 
maior, que nos faz bus-
car significados, refletir 
sobre uma razão pela 
qual vivemos, questio-
nar nossas ações e até 
querer mudar, melhorar 
a forma como vivemos. 
Tudo isso é acionado 
por essa Inteligência. 

E as descobertas di-
zem mais! Desde a dé-
cada de 90 estudiosos 
das áreas da neurologia 
e psicologia já escanea-
vam o cérebro em bus-
ca de respostas. Desco-
briu-se então uma área, 
nos lobos temporais, 
que se iluminavam cada 
vez que os pacientes 
eram submetidos a as-
suntos ligados a espiri-
tualidade. Observou-se 
ainda que novas cone-
xões neurais se forma-
vam em função de pen-
samentos de busca por 
um sentido maior da 
vida. A esse ponto de-
ram o nome de Ponto de 
Deus, no cérebro. 

Alguns mais, alguns 
menos, mas todos te-
mos esse Ponto de Deus 
e a capacidade de co-
locar em ação a nossa 
Inteligência Espiritual. 
É ela que nos faz que-
rer buscar autocons-
ciência, e desenvolver 
qualidades como amor, 
compaixão, altruísmo, 
tolerância, paciência, 
capacidade de perdoar, 
responsabilidade com o 
mundo e com os outros, 
crença nas pessoas e na 
capacidade de superar 
momentos difíceis. 

Desenvolver a espiri-
tualidade é exatamen-
te acionar o Ponto de 
Deus em nós e usar a 
Inteligência Espiritual. 
Por sua vez, usar essa 
inteligência é basica-
mente uma questão de 
hábito. Criar atitudes 
positivas, por exemplo, 
é uma delas. A palavra 
é uma grande ferramen-
ta de bem-estar, então 
o hábito de pronunciar 
palavras boas faz toda 
a diferença. Ao acordar, 
projetar na mente suas 
aspirações e desejos, 
também faz parte de 
atitudes mentais saudá-
veis. 

Nossos pensamentos, 
sensações e sentimentos 
surtem efeitos no nosso 
cérebro e todo o nosso 
corpo recebe essas men-
sagens. Neurotrans-
missores são liberados, 
como a endorfina, a se-
rotonina e a dopamina, 
nos dando sensações 
de tranquilidade, bem-
-estar e felicidade. Por-
tanto não podemos ser 
passivos diante disso. É 
nossa a responsabilida-
de começar – hoje – a 
agir focando em ações 
prazerosas, que nos 
promovam alegria.

Evite agentes exter-
nos estressantes como 
noticiários de violência 
ou filmes que acionem 
gatilhos desconfortá-
veis, procure não cair na 
tentação de se prostrar 
no sofá com pensamen-
tos negativos, ouvir mú-
sicas depreciativas, se 
posicionar na vida como 
vítima nem se cercar de 
pessoas que te colocam 
mais para baixo. Assim 
você estará suscetível a 
absorver essa energia 

ruim que, de forma ne-
gativa, enviará registros 
ao seu cérebro. Para se 
ter uma ideia, pessoas 
negativas, estressadas 
e preocupadas recebem 
descargas elevadas de 
cortisol no organismo, 
que adoecem o corpo. 
O excesso de cortisol 
eleva a pressão arterial, 
retém líquidos, nos faz 
engordar e causa mui-
tos outros problemas 
de saúde.  Ou seja, so-
mos responsáveis por 
nos dar essa “ajudinha”, 
semeando em nós o que 
queremos colher.  

Estudos científicos 
também já reconhecem 
que pessoas doentes 
que assumem uma pos-
tura de fé, crendo na 
cura ou se posicionam 
com gratidão pela vida 
e pela oportunidade do 
tratamento, reagem me-
lhor aos procedimentos 
e se recuperam mais rá-
pido. Já presenciei um 
médico se surpreender 
com o avanço no quadro 
clínico de uma senhora 
com fratura na coluna 
e reconhecer que sua fé 
determinou a recupera-
ção.

É tão incrível a cor-
relação entre a ciência 
e a espiritualidade que 
é possível detectar no 
Hipotálamo (região que 
controla as funções vi-
tais e responsável por 
manter o organismo em 
equilíbrio), uma melho-
ra de 50% do seu fun-
cionamento no cérebro 
das pessoas que têm 
costume de orar ou me-
ditar. Até mesmo estu-
dos genéticos já provam 
a regeneração celular, 
a capacidade de “silen-
ciarmos” genes e alte-
rarmos nossa fisiologia, 
quando mudamos nos-
sa estrutura de pensa-
mento, de emoções e de 
ações. 

Ou seja, uma vez 
que acionamos o Ponto 
de Deus, nos elevamos 
espiritualmente e fica 
mais fácil nos fortale-
cermos intelectualmen-
te e emocionalmente 
também. É a Ciência e 
a Espiritualidade cami-
nhando de mãos dadas 
em prol do equilíbrio: 
mente e corpo saudá-
veis e felizes.    

Reforma Tributária: entenda o 
posicionamento da Fecomercio de 

São Paulo e do Sincomercio 

*
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Defesa Civil alerta sobre queda de temperatura e rajadas 
de vento no estado de São Paulo

Pesquisa de Etec quer informar público sobre abelhas 
sem ferrão

Fluência Leitora: 280 mil estudantes das redes municipais 
e estadual de SP participaram da avaliação de 2023

Da Redação

A Coordenadoria Es-
tadual de Proteção e Def-
esa Civil do Estado de São 
Paulo informa que entre 
esta quinta-feira e domin-
go, dias 13 e 16 de julho, a 
formação de um ciclone no 
sul do País causará fortes 
rajadas de vento em alguns 
pontos do interior do es-
tado incluindo as regiões 
de Campinas e Sorocaba. 
Além disso, a chegada de 
uma frente fria seguida 
por uma massa de ar frio 
causará queda significativa 
de temperatura, com for-
mação de geada em pontos 
isolados, no Estado de São 
Paulo.

As menores tempera-
turas ocorrerão entre o 
final da madrugada e in-
ício da manhã de cada 

dia. Em Campinas, a mín-
ima fica na casa dos sete 
graus centígrados com sen-
sação térmica de 5 graus 
centígrados.

Diante deste cenário 
a recomendação é dar 
atenção especial às pessoas 
mais vulneráveis, como 
idosos, crianças e aquelas 
em situação de rua. Os 
animais também sentem 
frio, por isso é fundamen-
tal mantê-los abrigados. 
Improvisar aquecedores 
dentro de casa é extrema-
mente arriscado e a prática 
pode causar graves aci-
dentes, como incêndio e 
intoxicação.

Nas regiões de Campi-
nas e Sorocaba, as rajadas 
de vento ficarão na casa 
dos 80 quilômetros por 
hora. 

 

Operação Inverno
 Para atender as pes-

soas em situação de rua, 
a Prefeitura de Campinas 
mantém a Operação In-
verno que oferece alberga-
mento e assistência a esta 
população. A iniciativa é 
executada pelo serviço 
conveniado SOS Rua que, 
durante a Operação Inver-
no, funciona ininterrupta-
mente das 8h à meia-noite. 
Às pessoas que não acei-
tam ir para o abrigo, são 
fornecidos cobertores.

Caso alguém aviste um 
morador em situação de 
rua necessitando de abrigo, 
pode acionar o serviço das 
8h às 18h pelo número (19) 
3253-4512. No período 
noturno, das 18h às 21h, o 
serviço pode ser contatado 
via WhatsApp no número 
(19) 9-9984-6496.

Da Redação

As pessoas ainda con-
servam a ideia de que as 
abelhas são apenas pro-
dutoras de mel. Quem diz 
isso é Mikel Eduardo de 
Mello, professor de biolo-
gia e coordenador de cur-
so do Ensino Médio Inte-
grado ao Técnico (Etim) 
em Administração da 
Escola Técnica Estadual 
(Etec) Antônio Furlan, de 
Barueri. O professor tem 
um propósito: dissemi-
nar informações sobre a 
necessidade das abelhas 
na polinização, sua im-
portância tanto para a 
economia quanto para o 
ecossistema, e a possibil-
idade que mesmo os cen-
tros urbanos oferecem de 
criação de espécies sem 
ferrão – as inofensivas 

melíponas, nativas das 
Américas. “Para se ter 
uma ideia, estudos com-
provam que, no campo, 
as abelhas aumentam a 
produção e diminuem o 
uso de agrotóxicos”, diz o 
docente.

“Como representantes 
de uma instituição públi-
ca, devemos levar o con-
hecimento para popu-
lação”, explica Mikel, que 
acaba de dar o primeiro 
passo em direção ao seu 
intuito: elaborou uma 
pesquisa, ao lado das três 
alunas que o procuraram 
propondo a ideia, para 
saber o nível de conhe-
cimento da população 
em relação às abelhas. 
Mais especificamente, das 
melíponas. Até setembro, 
o formulário circula nas 
redes sociais, disponível a 

todos que se dispuserem 
a respondê-lo.

Terminada a pesquisa, 
é hora de partir para a 
ação: levar informações 
úteis para o maior núme-
ro de pessoas possível e 
propor políticas públi-
cas. “Até uma varanda de 
apartamento comporta 
uma pequena colmeia”, 
garante o professor. O 
Parque Ecológico do Ti-
etê, em Barueri, tem sido 
o campo de estudos de 
Mikel e das alunas Clarice 
Malaquias Lobato e Mari-
ela Soares de Melo, am-
bas cursando o terceiro 
módulo do curso técnico 
em Contabilidade, e Ga-
briela da Silva Gomes, do 
terceiro módulo do técni-
co em Administração.

O Parque poderá ser, 
entre outros espaços, 

uma ótima “sala de aula” 
para conscientização de 
alunos e da comunidade 
em relação às melíponas. 

Mas a ideia também é 
sugerir políticas públicas 
específicas. “A partir das 
informações obtidas com 

o formulário, podemos 
entrar como mediadores 
do processo”, afirma 
Mikel.

Da Redação

Com uma participação 
expressiva, a Avaliação 
de Fluência Leitora, en-
cerrada no último dia 
10, contou com a partic-
ipação de cerca de 280 
mil estudantes. O teste 
foi aplicado em mais de 
1,3 mil escolas estaduais, 
nas 91 Diretorias de En-
sino em todo o estado de 
São Paulo, e nas escolas 
das redes municipais de 
511 cidades paulistas. 

O teste subsidiado pela 
Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo 
analisou o desempenho 
individual dos alunos 
do 2º ano do ensino fun-
damental na leitura e 
compreensão de pala-
vras, pseudopalavras e 
textos para diagnosticar 
eventuais lacunas em 
todo o processo de al-
fabetização.

Iniciada em junho, 
a avaliação ocorreu de 
forma presencial nas 

escolas, onde os profes-
sores gravaram a leitu-
ra dos alunos por meio 
do celular, utilizando o 
aplicativo exclusivo do 
CAEd (Centro de Políti-
cas Públicas e Avaliação 
da Educação). O tempo 
médio de aplicação dos 
testes individuais foi de 
15 minutos. Em seguida, 
os áudios foram pro-
cessados e agora serão 
avaliados para que haja 
um diagnóstico preciso 
sobre o perfil leitor dos 

estudantes.
A avaliação é um in-

strumento que fornece 
informações valiosas 
sobre o progresso dos 
alunos na leitura e que 
permite aos professores 
adaptarem sua aborda-
gem de ensino de acordo 
com as necessidades de 
cada estudante. “Essa 
avaliação não deve ser 
encarada apenas como 
um método de avaliação 
dos alunos, mas como 
uma ferramenta de diag-

nóstico que nos auxilia a 
entender como eles estão 
progredindo no desen-
volvimento da leitura. 
Com base nos resulta-
dos obtidos, podemos 
trabalhar de acordo com 
as necessidades indi-
viduais de cada aluno, 
oferecendo intervenções 
específicas e recursos ed-
ucacionais adequados”, 
afirma o secretário da 
Educação, Renato Feder.

A fluência leitora é 
apenas uma das várias 

ações realizadas pela 
Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo, 
por meio da Parceria 
pela Alfabetização em 
Regime de Colaboração, 
que busca fortalecer a 
colaboração entre o Es-
tado, os municípios, as 
equipes educacionais e 
as comunidades esco-
lares. O objetivo comum 
é garantir a alfabetização 
na idade apropriada de 
todas as crianças pau-
listas.

Os micro, peque-
nos e médios empre-
sários de Jaguariúna 
têm a oportunidade de 
se capacitar para ex-
portar seus produtos 
e serviços. Uma par-
ceria entre a Prefeitu-
ra de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria de 

Desenvolvimento Eco-
nômico e Social, e o 
Governo do Estado de 
São Paulo possibilita 
que micro, pequenas e 
médias empresas, além 
de startups e produto-
res rurais interessados 
em exportar produtos e 
serviços, sejam capaci-

tados gratuitamente.
Os interessados po-

dem se inscrever no 
Programa Paulista de 
Capacitação para Ex-
portação (Exporta SP) 
até o próximo dia 21 
de julho. As inscrições 
estão abertas para em-
preendedores de qual-

quer região do Estado 
e de qualquer setor.

A seleção é feita com 
base em uma análise 
da equipe técnica da 
InvestSP, que leva em 
conta o nível de matu-
ridade de cada empre-
sa para acessar o mer-
cado internacional.

Para mais informa-
ções, visite o site da 
agência ou entre em 
contato com a equipe 
de promoção de expor-
tações da InvestSP. O 
site é www.investe.sp.
gov.br/exporte/expor-
tasp/ e o e-mail para 
informações é spex-

port@investsp.org.br.
A Secretaria de De-

senvolvimento Econô-
mico e Social de Ja-
guariúna também está 
à disposição dos inte-
ressados para tirar dú-
vidas. A secretaria fica 
na Rua Paraná, 192, no 
Centro.

Programa oferece capacitação a empresários de 
Jaguariúna que querem exportar
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Vereadora de Amparo agradece instalação de placas de 
Comunicação Aumentativa em praças públicas

De Amparo
 
No mês de maio deste 

ano, a vereadora Alice 
Veríssimo (União) solici-

tou para a Prefeitura Mu-
nicipal de Amparo que 
estudasse a possibilidade 
de instalar placas de Co-
municação Aumentativa 

e Alternativa (CAA) em 
praças públicas, pref-
erencialmente as cen-
trais, que contam com 
playgrounds infantis. 
Na ocasião, por meio da 
Indicação nº 317/2023, 
ela apontou que a ação 
poderia ter início no Fes-
tival de Inverno 2023, 
tamanha promoção que 
o evento oferece.

Nesta quinta-feira, 6 
de julho, as placas foram 
inauguradas na Praça 
Pádua Salles, centro 
da cidade, onde tam-
bém houve a reativação 
das Fontes das Águas 
Dançantes. “Agradeço ao 
prefeito Carlos Alberto, 
que entendeu que é uma 
ação muito importante 
para tornar os espaços 
públicos mais inclusivos, 
também com relação à 
comunicação”, declarou 
a vereadora.

Alice se diz feliz em ver 
que a inclusão está ultra-
passando os limites dos 
muros das escolas. “A Co-
municação Suplementar 
Alternativa (CSA) já é uti-
lizada na rede municipal 
de Amparo desde 2008. 
Ter as placas de CAA em 

espaços públicos possi-
bilita um primeiro conta-
to da sociedade com essa 
forma de comunicação, 
ampliando o respeito às 
pessoas em situação de 
deficiência, que também 
têm o direito de ter uma 
voz, mesmo que de uma 
forma não convencional, 
utilizando símbolos ao 
invés da fala”, alegra-se, 
acrescentando que os 
estudos sobre esta forma 
de comunicação estão se 
ampliando, assim como o 
uso estendido a autistas 
não verbais.

Alice explica que no 
mês de junho teve a opor-
tunidade de reforçar o 
pedido. “Em reunião re-
alizada no gabinete do 
prefeito, refiz o pedi-
do pessoalmente, com 
o apoio das Secretarias 
Municipais de Educação 
e Desenvolvimento Social 
e Cidadania, por meio do 
Departamento de Direit-
os Humanos, e ainda do 
Conselho Municipal da 
Pessoa com Deficiência 
e Mobilidade Reduzida, 
representado pelo seu 
presidente, Sergio Nar-
dini”, disse.

“Temos informação de 
que somente quatro ci-
dades do Brasil possuem 
placas semelhantes. Em 
São Paulo/SP (Parque 
do Povo), Porto Alegre 
e Bagé/ RS e Caruaru/
PE.  Amparo também foi 
pioneira na região em 
ter intérpretes de Libras 
em grandes shows, como 
tivemos no Carnaval e 
teremos no Festival de 
Inverno”, finaliza a ver-
eadora.

NOVOS PONTOS E 
DIFERENCIAIS

A vereadora Alice 
informa que serão in-
staladas placas iguais 
nos distritos de Arcadas 
e Três Pontes, Jardim 
Público, Parque Chico 
Mendes (Morro do Cris-
to) e Parque Ecológico.

Na cidade de Amparo, 
o diferencial das placas 
é que elas possuem um 
QR Code que direciona 
à audiodescrição (para 
pessoas com cegueira 
ou baixa visão) e um QR 
Code da Instituição Co-
municaTEA (que é par-
ceira no projeto e elabora 

o conteúdo das pranchas 
de comunicação).

A Tecnologia Assistiva 
(TA) e a Comunicação 
Alternativa e Aumenta-
tiva (CAA), como sub-
área da TA, visa oferecer 
caminhos para superação 
de barreiras de comu-
nicação, é uma forma 
de acessibilidade. Como 
exemplo, se uma criança 
não consegue se expres-
sar por meio da fala, ela 
utiliza alguma forma de 
CAA como apoio para a 
comunicação e para seus 
processos de aprendiza-
gem e desenvolvimento.

De acordo com a Con-
venção sobre os Dire-
itos das Pessoas com 
Deficiência (CDPD), o 
acesso à comunicação se 
torna fundamental para 
assegurar e promover o 
pleno exercício de todos 
os direitos humanos e 
liberdades fundamentais 
por todas as pessoas com 
deficiência, sem qualquer 
tipo de discriminação por 
causa de sua deficiência 
(Artigo 4, CDPD - h). 
“Quem não fala, também 
tem muito a dizer”, co-
menta Alice.

Estação do Corpo de Bombeiros é inaugurada em 
Itapira

Jaguariúna conclui programa ‘Recompondo Saberes’ e 
certifica professores no Pós-Pandemia

De Itapira

Aconteceu na tarde 
desta terça-feira, 11, a in-
auguração da Estação do 
Corpo de Bombeiros de 
Itapira. Quinze bombeiros 
da Polícia Militar irão 
compor o efetivo e a partir 
de hoje já irá atender às 
solicitações da população 
pelo telefone 193.

A cerimônia con-
tou com a presença do 
Secretário de Segurança 
Pública do Estado, Guil-
herme Derrite, do pre-
feito Toninho Bellini, do 
vice Mário da Fonseca, do 
Comandante do Corpo de 
Bombeiros Cel Jefferson 
de Mello, do comandan-
te do 7° Grupamento de 
Bombeiros Ten Cel PM 
Eglis Roberto Chiachiri-
ni, da Comandante do 1° 
Pelotão de Bombeiros de 
Mogi Guaçu 1° Ten PM 
Laís Marcatti Tofanello, 
do Comandante da Es-
tação de Bombeiros de 
Itapira 2° Sgt PM Fer-
nando Henrique da Costa 
e outras autoridades. O 
ex-secretário de Defesa 
Social de Itapira, Coronel 

Almeida, que conduziu 
parte do processo da vinda 
do Corpo de Bombeiros 
para Itapira, também es-
teve presente.

O Tenente Coronel Eg-
lis Roberto Chiachirini, 
Comandante do 7? Grupa-
mento de Bombeiros, 
enalteceu os esforços do 
prefeito Toninho Bell-
ini e do vice Mário da 
Fonseca para a vinda do 
corpo de bombeiros de 
Itapira e elogiou o tra-
balho da Defesa Civil e 
também dos bombeiros 
voluntários que agora irão 
trabalhar junto com a 
corporação. “Será uma 
parceria totalmente inte-
grada e irmanada em prol 
da população itapirense. 
Estamos trazendo o que 
há de melhor no atendi-
mento às emergências e 
entregando para esses 15 
homens e mulheres novos 
equipamentos e veículos 
para o atendimento emer-
gencial”, disse. 

O Comandante do Cor-
po de Bombeiros, Cel Jef-
ferson de Mello, também 
exaltou a iniciativa do 
Prefeito em trazer uma 

Estação para Itapira e 
destacou os investimentos 
realizados pelo Estado, 
dentre eles o novo Auto 
Bomba de Salvamento e a 
Unidade de Resgate, que 
juntos somam aproxima-
damente R$ 2,3 milhões. 
“Itapira que já tinha a 
equipe de socorro, tra-
balhará ombro a obro com 
o objetivo de salvar vidas, 
preservar o patrimônio e o 
Meio Ambiente e apoiar a 
Defesa Civil, tudo em prol 
da população. Esperamos 
que essas duas viaturas 
trabalhem muito pouco 
e que a população não 
precise de nós. Mas caso 
precise, estaremos dis-
poníveis 24 horas por dia, 
sete dias da semana pelo 
telefone 193”.

Em seu discurso, o 
prefeito Toninho Bellini 
lembrou que as tratativas 
para trazer o Corpo de 
Bombeiros para a cidade 
foram iniciadas ainda em 
2021 e mencionou a im-
portante participação do 
ex-secretário municipal 
Coronel Almeida. Ele tam-
bém oficializou o anúncio 
da cessão de uso de um 

imóvel com área de 1.074 
m² pelo prazo de 20 anos 
ao Corpo de Bombeiros, 
cujo projeto de lei já está 
em tramitação na Câmara 
Municipal. “A partir de 
hoje teremos nossa Def-
esa Civil e o Corpo de 
Bombeiros atuando e, 
dependendo da ocorrên-
cia, as duas corporações 
trabalharão juntas. Den-
tro desse contexto quero 
parabenizar nossa Defesa 
Civil e dar boas vindas ao 
Corpo de Bombeiros, pois, 
teremos a partir de agora, 
uma força ainda maior”. 
Ele ainda revelou que fez 
o pedido do custeio para 
construção da nova sede 
do Corpo de Bombeiros 
e recebeu sinal positivo 
do secretário Guilherme 
Derrite.

R e p r e s e n t a n d o  o 
Governador Tarcísio de 
Freitas, o Secretário de 
Segurança Pública do Es-
tado de São Paulo Guil-
herme Derrite – que é 
Policial Militar e atuou 
como oficial do Corpo de 
Bombeiros – ressaltou 
que o compromisso da 
gestão estadual é de levar 

um serviço de qualidade 
para a população, ampli-
ar o bom serviço que já 
vem sendo executado e 
a capacidade de atendi-
mento. “O que temos de 
mais valor aqui são esses 
homens e mulheres que 
estão preparados para 
o atendimento. Temos 
profissionais e equipa-
mentos de alta qualidade 
para salvar vidas. O tempo 
de resposta será muito 
mais rápido e sabemos 
quanto cada segundo faz 
a diferença. Vocês estão 
salvando vidas com essa 
inauguração”. Ele também 

confirmou a viabilização 
da verba para construção 
da nova sede. “Fica aqui 
o meu compromisso de 
construir uma nova sede 
com recursos próprios da 
Secretaria de Segurança 
Pública do Estado para 
a cidade de Itapira”, de-
clarou.

A Estação do Corpo 
de Bombeiros de Itapira 
está instalada na Avenida 
Comendador Virgolino de 
Oliveira, n° 400, Jardim 
Ivete, junto com a Defesa 
Civil. O atendimento de 
emergência é pelo telefone 
193.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da Sec-
retaria Municipal de Ed-
ucação, foi destaque no 
Programa Recompondo 
Saberes – Sesi para To-
dos, do Serviço Social da 
Indústria de São Paulo 
(Sesi-SP). O programa 
começou em fevereiro e se 
encerrou em junho deste 
ano.

Ao todo, 416 dos 645 
municípios de todo o 
Estado participaram do 
programa. Segundo a Sec-
retaria de Educação de 
Jaguariúna, houve um 
aumento considerável da 
proficiência de Língua 
Portuguesa e Matemática.  

Em Jaguariúna, quatro 
escolas municipais partic-
iparam: Prefeito Adone 
Bonetti, Franklin de To-
ledo Piza Filho, Prefeito 

Joaquim Pires Sobrin-
ho unidade 1 e Professor 
Mário Bergamasco, além 
de 50 professores da rede 
pública de ensino.

Todos os docentes da 
cidade concluíram o curso 
e receberam certificados. 
A cerimônia de apresen-
tação dos resultados do 
programa foi realizada 
na última terça-feira, dia 
11 de julho, na sede da 
Federação das Indústrias 

do Estado de São Paulo 
(Fiesp) e do Sesi, em São 
Paulo.

O Programa Recom-
pondo Saberes foi criado 
com o objetivo de apoiar 
a recuperação do proces-
so de alfabetização e a 
ampliação de proficiência 
em Língua Portuguesa e 
Matemática nas escolas 
em todo o Estado após a 
pandemia de Covid-19.

Os alunos das unidades 

de ensino de Jaguariúna 
escolhidas para o pro-
grama – dos 2º, 3º e 4º 
anos – apresentaram difi-
culdades de desempenho 
provocadas pelo ensino 
remoto durante a pan-
demia. Os professores 
dessas escolas foram ca-
pacitados pelo Sesi para 
uma atuação personaliza-
da junto aos estudantes 
visando a recomposição 
da aprendizagem. Tudo 

sem qualquer custo para 
a Prefeitura.

Segundo o Governo 
do Estado, foram 80h de 
formação com acompan-
hamento de resultados, no 
atendimento presencial, 
direcionado às escolas de 
cidades com até 100 mil 
habitantes. Os municípios 
maiores participaram do 
programa na modalidade 
remota, com carga horária 
de 40h.
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Prefeituras de Jaguariúna e Campinas e o DNIT 
ratificam projeto de extensão da Maria Fumaça até a 

Arautos da Paz 
De Jaguariúna

As prefeituras de Jag-
uariúna e de Campinas 
ratificaram nesta segun-
da-feira, dia 10 de julho, 
a retomada do projeto 
de ampliação do trajeto 
da Maria Fumaça até a 
Praça Arautos da Paz, 
em Campinas. O projeto 
prevê o prolongamento 
da linha férrea da Estação 
Anhumas até a praça, ao 
lado da Lagoa do Taquar-
al. O trem turístico liga 
as duas cidades e atrai 

milhares de turistas todos 
os anos.

A retomada do projeto 
foi discutida numa re-
união entre os prefeitos 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis – que também é 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) – 
e de Campinas, Dário 
Saadi, na Prefeitura de 
Campinas. Também par-
ticiparam do encontro a 
secretária de Cultura e 
Turismo de Campinas, 

Alexandra Caprioli, e o 
superintendente do De-
partamento Nacional de 
Infraestrutura de Trans-
portes (Dnit) em São Pau-
lo, Peterson Ruan Aiello 
do Couto Ramos, que 
apoia o projeto.

“O prolongamento da 
Maria Fumaça da Estação 
Anhumas até a Arautos 
da Paz com certeza irá 
impulsionar muito os 
passeios e, consequen-
temente, o turismo nas 
duas cidades. O investi-
mento no turismo é cada 

vez mais uma necessidade 
das cidades para ampliar 
o desenvolvimento e a 
criação de empregos e 
renda, disse o prefeito 
Gustavo Reis.

Além disso, segundo 
a secretária Alexandra 
Caprioli, o Governo do 
Estado acaba de lançar 
o Programa Estadual de 
Turismo Ferroviário, que 
incentiva os trens turísti-
cos e no qual o projeto da 
Maria Fumaça Campi-
nas-Jaguariúna poderá 
ser inserido.

Prefeitura promove integração de 22 novos 
estagiários

Saean realiza força tarefa contra descartes 
irregulares

Toninho Bellini envia à Câmara projeto de lei que 
institui políticas públicas para autistas

De Paulínia

Na manhã desta se-
gunda-feira, 10, a Pre-
feitura, via Programa 
Municipal de Estágio, 
promoveu a integração 
de 22 novos estagiários.

Com foco na pro-
moção do primeiro em-
prego, num primeiro 
momento foram chama-
dos estudantes do Ensi-

no Médio, que a partir de 
hoje estarão atuando nas 
secretarias de Desen-
volvimento e Gestão 
de Pessoas, Saúde, Es-
portes, Segurança Públi-
ca, Assistência Social e 
Obras.

“Parabenizo a todos 
os escolhidos. Tenho 
certeza que dia a dia irão 
se desenvolver e crescer 
profissionalmente e so-

cialmente, aprendendo e 
contribuindo com a mu-
nicipalidade”, comentou 
o prefeito, Du Cazellato.

Todos terão jornada 
semanal de 30 horas 
de trabalho, recebendo 
Auxílio-Transporte de 
R$ 44/mês e Bolsa-Aux-
ílio de R$ 1320/mês.

Durante a integração, 
o consultor de atendi-
mento do CIEE (Centro 

de Integração Empre-
sa-Escola), Luiz Gustavo 
Migotti, falou sobre as 
responsabilidades dos 
selecionados e das opor-
tunidades de aprendiza-
do.

A Secretaria de Desen-
volvimento e Gestão de 
Pessoas também ofere-
ceu um café da manhã 
aos jovens e familiares 
presentes.

De Artur Nogueira

O Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Noguei-
ra (Saean) continua re-
alizando fiscalizações 
no entorno do Córrego 

Cotrins e adjacências 
a fim de combater des-
cartes irregulares. Após 
denúncias de moradores, 
a autarquia identificou 
condutas inadequadas 
de alguns estabeleci-

mentos de Artur Noguei-
ra.

Assim, prezando pela 
saúde pública e educação 
ambiental, o Saean - em 
conjunto com fiscais de 
Posturas, agentes da Vig-
ilância Sanitária (VISA) 
e representantes da Sec-
retaria de Meio Ambi-
ente de Artur Nogueira 
- está empenhado em 
garantir que não haja 
crimes ambientais no 
município.

Em um dos casos 
monitorados via denún-
cia, os moradores re-
lataram que a água da 
torneira estava apre-
sentando coloração e 

turbidez incomuns, uma 
vez que a água sempre 
foi cristalina.

Mas, apesar disso, o 
Saean ressalta que - até 
o momento - não há in-
dicação de riscos à saúde 
associados a essas alter-
ações. E acrescenta ain-
da que análises diárias 
da água são feitas para 
garantir o abastecimento 
da cidade.

“Jamais entregare-
mos uma água sem po-
tabilidade e exigências 
normativas para a pop-
ulação. Isso é questão de 
saúde pública”, exclama 
o departamento de aná-
lises laboratoriais.

T R A T A M E N T O  E 
QUALIDADE DA ÁGUA

O Serviço de Água 
e Esgoto nogueirense 
ressalta que todas as 
dosagens de produtos 
químicos utilizados e o 
processo de tratamento 
na ETA II estão em con-
formidade com as nor-
mas e regulamentações 
vigentes – conforme 
demonstram as análises 
diárias e mensais feitas.

“O Saean continuará 
colaborando plenamente 
com as autoridades com-
petentes para a investi-
gação de quaisquer casos 
e espera que sejam toma-
das as devidas providên-

cias legais contra todos 
os estabelecimentos que 
por ventura apresenta-
rem descarte irregular. 
Continuaremos monito-
rando e tomando medi-
das para garantir a segu-
rança e a qualidade do 
abastecimento de água 
para a população de Ar-
tur Nogueira”, afirmou 
o Saean.

É importante desta-
car que, até o momento, 
somente os parâmetros 
organolépticos, relacio-
nados ao gosto e odor 
da água, foram afetados.

Não há indicação de 
riscos à saúde associados 
a essas alterações.

De Itapira

O prefeito Toninho Bel-
lini enviou hoje à Câmara 
Municipal um projeto de 
lei que institui no mu-
nicípio as políticas públicas 
para garantia, proteção e 
ampliação dos direitos das 
Pessoas com Transtorno 
do Espectro Autista (TEA). 
“Logo do início desse nosso 
terceiro mandato criamos 
o setor de Educação Espe-
cial em nossa Secretaria de 
Educação porque enten-
demos a necessidade de 
criar ferramentas específi-
cas para atendimento aos 
alunos com deficiência. E 
esse projeto de Lei vem 
para regulamentar o que 
hoje já é praticado pela Ed-
ucação, pela Saúde e pela 
Promoção Social e também 

ampliar esse atendimen-
to”, afirmou Bellini.

A proposta do proje-
to de Lei é de fortalecer 
as ações já existentes e 
estabelecer novas dire-
trizes que garantam a in-
clusão social, priorizando 
a autonomia, protagonis-
mo e independência das 
pessoas com Transtorno 
do Espectro Autista, bem 
como dinamizar a gestão, 
promovendo a desburo-
cratização e facilitando a 
criação de mecanismos que 
propiciem mais agilidade e 
efetividade na consecução 
dos processos de diagnósti-
co e de intervenção ped-
agógica. Para a execução 
dessas políticas públicas, 
três secretarias atuarão em 
conjunto: Educação, Saúde 
e Promoção Social, além 

da APAE (Associação de 
Pais e Amigos dos Excep-
cionais).

Na Educação, após a 
criação da Coordenação de 
Educação Especial as ações 
na pasta já foram iniciadas 
com ampliação de atendi-
mento nas Salas de Recur-
so para crianças menores 
de sete anos e também da 
quantidade de salas, além 
de projetos para expansão 
das avaliações e da tuto-
ria. “Quando começamos 
esse trabalho na Educação 
Especial passamos a iden-
tificar quais pontos de-
mandavam mais urgência 
e, aos poucos, estamos 
promovendo a expansão 
dos atendimentos para as 
crianças menores junto 
com a capacitação dos pro-
fessores”, explicou Vald-

inéia da Penha Mendonça, 
coordenadora da Educação 
Especial da Secretaria Mu-
nicipal de Educação. 

Um dos investimentos 
realizados pela pasta é a 
criação da Sala de Estimu-
lação Sensorial, cujas obras 
já foram iniciadas. “Essa é 
uma estrutura única em 
nossa região. Apenas a 
APAE possui estrutura 
semelhante. E com essa 
sala teremos condições de 
trabalhar todas as áreas 
do autismo, auxiliando no 
desenvolvimento de nossas 
crianças”, complementou. 
A expectativa de conclusão 
da obra é no mês de agosto.

Ainda em 2021, a Ad-
ministração Toninho Bel-
lini também implantou 
pela Lei n° 6.001 a Carteira 
de Identificação da Pessoa 

com Transtorno do Espec-
tro Autista, cuja gestão está 
sob os cuidados da Secre-
taria de Promoção Social, 
e também foi promulgada 
a Lei n° 6.141 que exige a 
criação de vagas de esta-
cionamento especiais para 
pessoas com TEA.

O novo projeto de lei 
que institui a política públi-
ca para garantia, proteção e 
ampliação dos direitos das 
Pessoas com Transtorno 
do Espectro Autista (TEA) 
em Itapira segue para aval-
iação dos vereadores e 
posterior votação.
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Extrato de Contrato 

CONTRATO n°: 042/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: M.M. TECNOLOGIA AMBIENTAL LTDA
OBJETO: Contratação de empresa especializada para locação de caminhão com equipamento com-
binado de hidrojato de alta pressão para ser utilizado na desobstrução e sucção à alto vácuo, nos 
termos constantes do Anexo I – Termo de Referência.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global do contrato, corresponde ao montante de R$ 156.600,00 
(cento e cinquenta e seis mil e seiscentos reais)
DATA ASSINATURA: 06 de julho de 2023.

 Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO Nº 040/2022
PROCESSO Nº 042/2022
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: LUIGI KURIHARA 
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 07 de julho de 2023, pelo período de mais 
12 (doze) meses, com encerramento em 07 de julho de 2024. Por acordo entre as partes não houve 
reajustes de preços, mantendo-se o valor já aplicado. O valor mensal de R$ 5.000,00 (cinco mil re-
ais), obtendo-se um valor global de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais).  
 DATA ASSINATURA: 07 de julho de 2023.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Conselho Estadual do Meio Ambiente - CONSEMA, usando de sua competência legal, CONVOCA  AUDIÊNCIA 
PÚBLICA sobre o Estudo de Impacto Ambiental e o Relatório de Impacto ao Meio Ambiente – EIA/RIMA do em-
preendimento “Ampliação da atividade de extração e beneficiamento de diabásio”, de responsabilidade da Basalto 
Pedreira e Pavimentação Ltda – Unidade Jaguariúna, Processo IMPACTO 329/2013, que se realizará no dia 10 
de agosto de 2023, às 17 horas, no Teatro Municipal Dona Zenaide de Jaguariúna, na Rua Alfredo Bueno, 1151 
– Centro - JAGUARIÚNA / SP
As inscrições para participação dos interessados serão feitas presencialmente, a partir das 16h00 do dia da Audi-
ência Pública, na recepção do local do evento.
Os estudos estão à disposição dos interessados, para consulta, na Casa da Memória Padre Gomes, na Rua Alfre-
do Bueno, 1206 – Centro – Jaguariúna / SP, em dias úteis e em horário comercial, a partir de 20 de julho de 2023.
A cópia eletrônica do EIA/RIMA também poderá ser encontrada na seguinte página eletrônica:

www.cetesb.sp.gov.br/licenciamentoambiental/eia-rima 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas e Farmacêuticas de Cosmópolis e Região, situado na rua 
Tiradentes, nº 560, Jardim de Faveri, na cidade de Cosmópolis – SP, convoca todos os trabalhadores associados 
ou não, da empresa Vittia Fertilizantes e Biológicos S.A., para se reunirem em assembleia para deliberação sobre 
as propostas do acordo coletivo de banco de horas e acordo coletivo de horários de trabalho, no dia 17/07/2023, 
nas dependências da empresa, as 14h00. Convoca também todos os trabalhadores associados ou não, da empre-
sa Globe Química Ltda., para se reunirem em assembleia para deliberação sobre a proposta do acordo coletivo de 
turnos de revezamento, no dia 18/07/2023, nas dependências da empresa, as 06h00 e às 13h30. Cosmópolis, 14 
de Julho de 2023. Ricardo Fernandes – Presidente. 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 14 de julho de 2023 à 20 de julho de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
                          

 FUNÇÃO: Fisioterapeuta 30h – Cosmópolis  
Classificação Candidato 
04° Mayra da Silva Leandro   
05° Cássia Flavia da Silva de Faveri  

 
 
 

FUNÇÃO: Psicólogo 30h – Cosmópolis    
Classificação Candidato 
18° Camila Roberta da Silva  

 
 
 

Holambra, 14 de julho de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 
 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 14 de julho de 2023 à 20 de julho de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
                          

 FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 12x36 – Paulínia   
Classificação Candidato 
48° Nelci Paulina da Silva   
 

 
Holambra, 14 de julho de 2023 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 

Editais

Reportagem: Susi 
Baião

A cidade de Santo An-
tonio de Posse foi abalada 
por um terrível assassina-
to, na noite dessa terça- 
feira (11), Gabriel Ricar-
do Borelli, de 22 anos, foi 
executado com mais de 
10 tiros em um crime que 
chocou a comunidade lo-
cal. O incidente ocorreu 

por volta das 18h, na Rua 
João Lala, no Jardim Ma-
ria Helena.

Segundo relatos, o au-
tor dos disparos ainda é 
desconhecido, pois esta-
va usando um moletom 
vermelho com capuz no 
momento do crime. Ele se 
aproximou a pé da vítima, 
que estava quase em frente 
à sua residência, enquanto 
conversava ao telefone. 

Gabriel foi pego de surpre-
sa pelos tiros, que tiraram 
sua vida de forma trágica.

Após receberem o cha-
mado, a guarda municipal 
compareceu ao local. No 
entanto, quando chegou, a 
vítima já havia sido socor-
rida por uma ambulância 
e levada ao pronto-socorro 
da cidade. A cena do cri-
me revelou a brutalidade 
do ataque, com mais de 18 

cápsulas de arma de fogo 
deflagradas espalhadas 
pelo chão.

Autoridades compe-
tentes acionarão a polícia 
científica para realizar a 
perícia e coletar provas no 
local. O celular de Gabriel 
foi apreendido e será sub-
metido a análise, na es-
perança de que ele possa 
fornecer informações rele-
vantes para a investigação 

em andamento.
A polícia está empe-

nhada em desvendar os 
motivos por trás desse 
assassinato e identificar 
o responsável pelo crime. 
Os agentes estão entrevis-
tando familiares, amigos 
e possíveis testemunhas 
para obter mais informa-
ções que possam ajudar 
no esclarecimento do caso.

O corpo do jovem foi 

encaminhado pela Fune-
rária Bom Pastor ao Insti-
tuto Médico Legal (IML) 
dos Amarais, localizado na 
cidade de Campinas.

A cidade de Santo An-
tonio de Posse está choca-
da com a brutalidade do 
crime. Esta execução de 
Gabriel enfatiza a urgência 
de combater a violência e 
fortalecer a segurança pú-
blica na cidade.

Homem é executado com mais de 10 tiros em Santo Antonio De Posse

Em novo julgamento, morador de Santo Antônio de Posse é 
condenado a 16 anos por homicídio de vendedor de Jaguariúna

Reportagem: Susi Baião  

José Augusto Alves de 
Castro, morador de Santo 
Antônio de Posse, foi con-
denado a 16 anos de prisão 
por homicídio triplamente 
qualificado do vendedor 
Eliabi Oliveira Silva. O 
julgamento ocorreu na 
sexta-feira (11), no Fórum 
de Jaguariúna e marcou o 

segundo processo envol-
vendo o réu.

O crime aconteceu em 
23 de abril de 2018, quan-
do Eliabi Oliveira Silva, 
de 46 anos, desapareceu. 
Quatro dias depois, seu 
corpo foi encontrado em 
um canavial na cidade de 
Jaguariúna. José Augusto, 
na época com 18 anos, foi 
preso após ter se envolvido 

em um acidente com o veí-
culo da vítima.  

O primeiro julgamento 
ocorreu em março de 2021, 
quando Castro recebeu 
uma pena de 22 anos e 4 
meses por roubo seguido 
de morte. No entanto, ele 
recorreu da decisão ale-
gando que não havia rou-
bado o veículo, mas apenas 
utilizado para fugir. Como 

resultado, foi marcado 
um novo julgamento para 
reavaliar o caso.

No novo julgamento, 
o acusado teve sua pena 
reduzida para 16 anos. Ele 
afirmou que o encontro 
com a vítima foi por aca-
so e que não a conhecia. 
Segundo o inquérito da 
Polícia Civil, o rapaz estava 
procurando emprego e 

havia entregado seu currí-
culo ao vendedor.

Durante o processo, 
o acusado confessou o 
crime e indicou o local 
onde ocorreu o homicí-
dio. O Ministério Público 
apresentou provas contun-
dentes que justificaram a 
autoria do réu no assassi-
nato do vendedor.  O júri 
popular, composto por 

membros da sociedade, 
considerou o culpado.

A condenação do réu, 
traz algum alívio para a 
família da vítima, que bus-
ca justiça desde o trágico 
desaparecimento de Eliabi 
. O caso chocou a comuni-
dade de Jaguariúna e agora 
encerra mais um capítulo 
importante no processo 
judicial.
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De Mogi Mirim

Promovida pelo 
Comsea/MM (Conse-
lho Municipal de Se-
gurança Alimentar e 
Nutricional Sustentá-
vel de Mogi Mirim) e 
pela Prefeitura de Mogi 

Mirim, por meio das 
Secretarias de Agricul-
tura e de Assistência 
Social, foi realizada na 
manhã da terça-feira 
(11), a 1ª Conferência 
Municipal de Seguran-
ça Alimentar e Nutri-
cional de Mogi Mirim, 

que teve como objetivo 
fortalecer a aprimorar 
as políticas públicas, 
promovendo debates 
para priorizar ideias e 
propostas que venham 
ampliar e reforçar os 
compromissos públi-
cos para a promoção e 
soberania da segurança 
alimentar. 

Sob a temática “Erra-
dicar a fome e garantir 
direitos com Comida de 
Verdade, Democracia e 
Equidade”, a conferên-
cia contou com o pales-
trante Alessandro Luis 
Piolli, que abordou o 
assunto com informa-
ções técnicas e de for-
ma didática à plateia, 
composta por cerca de 
50 pessoas.

Na abertura do 

evento, o prefeito Pau-
lo Silva destacou que 
‘o grande desafio en-
quanto sociedade é 
retirarmos nosso país 
novamente do mapa 
da fome’. “Mesmo num 
país que produz muito 
alimento e tenha gera-
ção de emprego e renda 
novamente, tem uma 
parcela da população 
que não vai se incluir 
na vida social. Isso é 
histórico. Uma cida-
de como Mogi Mirim 
com um orçamento de 
R$ 700 milhões ao ano 
ninguém poderia estar 
passando fome. Esse 
também é um desafio 
nosso, enquanto mogi-
mirianos”, frisou.  

Durante a discussão 
dos eixos temáticos da 

conferência, foram le-
vantadas, votadas e 
aprovadas 14 propostas 
que serão encaminha-
das à conferência re-
gional, como fomentar 
ações intersetoriais que 
incentivem políticas de 
geração de renda para 
a agricultura familiar 
e públicos prioritários 
e minorias, que este-
jam em situação de 
insegurança alimen-
tar, ampliação dos re-
quisitos para que mais 
municípios sejam con-
templados pelo pro-
grama Cesta Verde do 
Governo do Estado de 
São Paulo, direcionado 
para a complementa-
ção da alimentação das 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social; 

e garantir ações de edu-
cação permanente para 
trabalhadores, gestores 
e população sobre os 
princípios e diretrizes 
da participação social 
e o papel dos conselhos 
e conselheiros no forta-
lecimento das políticas 
públicas, dentre outras. 

Ocorreu, ainda, a de-
finição dos delegados a 
representarem o muni-
cípio na etapa regional, 
sendo 1/3 do Poder Pú-
blico (1 titular e 1 su-
plente) e 2/3 da Socie-
dade Civil (2 titulares e 
2 suplentes).

O próximo passo 
pós conferência será 
o envio do relatório e 
demais documentos, 
conforme diretrizes do 
Estado.

Mogi Mirim realiza sua 1ª Conferência Municipal de 
Segurança Alimentar e Nutricional 

MAIS SAÚDE: Prefeitura adquire dois aparelhos para 
endoscopia e colonoscopia

Mogi Guaçu terá Curso de Capacitação 
Técnica Paralímpica e inscrições estão 

abertas

Revitalização: Rua Chico de Paula começa a ser sinalizada 
em trechos com asfalto novo

De Mogi Mirim

Dando prosseguim-
ento aos investimentos 
maciços na área da Saúde, 
a Prefeitura assinou, na 
terça-feira (11), o con-
trato de compra de dois 
aparelhos endoscópicos 
que, juntos, vão realizar 
exames de colonoscopia e 
endoscopia digestiva alta. 
Os investimentos são de 
aproximadamente R$ 1,4 
milhão. 

A aquisição desses eq-

uipamentos vem suprir 
uma carência histórica de 
Mogi Mirim nesta área, 
já que até esta data, a 
Secretaria de Saúde tinha 
que encaminhar os paci-
entes para outras cidades 
ou terceirizar os exames. 
Os novos aparelhos, to-
das de última geração, 
vão funcionar no Centro 
de Diagnóstico do CEM 
(Centro de Especialidades 
Médicas), recentemente 
inaugurado pelo prefeito 
Paulo Silva.

O segundo equipamen-
to vai operar na Santa 
Casa e vai se juntar a out-
ros aparelhos adquiridos 
recentemente pela atual 
administração, como o 
novo tomógrafo, o raio-x e 
o ultrassom com doppler. 
Para Paulo Silva, os no-
vos endoscópios também 
trarão um avanço fenom-
enal para o SUS (Sistema 
Único de Saúde), além de 
agilizar os exames requis-
itados na rede de atenção 
básica de Saúde. 

“Aos poucos, estamos 
equipando e moderni-
zando a Santa Casa e o 
CEM para reduzir nossa 
dependência de serviços 
terceirizados ou realiza-
dos em outras cidades”, 
observou o prefeito. Vale 
lembrar que este ano, por 
exemplo, a Secretaria de 
Saúde, para suprir a de-
manda por endoscopia, 
teve que adquirir um “pa-
cote” de exames de uma 
clínica particular de Li-
meira. 

De Mogi Guaçu

Estão abertas as in-
scrições para o Curso 

de Capacitação Técnica 
Paralímpica que será re-
alizado em Mogi Guaçu 
no período de 18 a 21 de 

julho. No dia 18, os par-
ticipantes serão recebi-
dos no Centro Cultural e 
nos demais dias no SESI. 
Professores de Educação 
Física, estudantes de Ed-
ucação Física do último 
ano de graduação e pro-
fessores da rede pública 
de ensino não formados 
em Educação Física, mas 
que atuam em aulas com 
conteúdo esportivo com 
comprovação das aulas 
ministradas são o públi-
co-alvo.

A capacitação será re-
alizada para oito modali-

dades: Atletismo, Futebol 
de 5, Goalball, Tênis de 
Mesa, Natação, Bocha, Ci-
clismo e Vôlei Sentado. O 
curso é gratuito com cer-
tificação. Para se inscrever 
e obter mais informações 
acesse o site http://www.
paralimpico.com.br. As 
vagas são limitadas. O 
Curso de Capacitação 
Técnica é realizado pelo 
Programa de Desenvolvi-
mento Paralímpico em 
parceria com a Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL).

O Programa Paralímpi-

co, através da Capacitação 
Técnica, proporciona a 
oportunidade de desen-
volver aptidões teóricas e 
práticas a professores de 
educação física da rede 
pública, privada, de enti-
dades e clubes do Estado 
de São Paulo com o intuito 
de fomentar o esporte 
Paralímpico. As aulas 
práticas têm como obje-
tivo, além da aplicação 
dos conceitos e técnicas, 
desenvolver os fundamen-
tos básicos e adaptações 
necessárias para iniciar e 
dar continuidade ao pro-

cesso educativo-esportivo 
em modalidades esporti-
vas individuais e coletivas.

SERVIÇO
Capacitação Técnica 

Paralímpica
De 18 a 21 de Julho
18 de Julho - Centro 

Cultural Mogi Guaçu
Avenida dos Tra-

balhadores, nº 2.561 - 
Jardim Camargo

 19 a 21 de Julho
SESI Mogi Guaçu
Rua Eduardo Figue-

iredo, nº 300 - Jardim 
Veneza

De Mogi Guaçu 

Q u e m  p a s s a  p e l a 
Rua Chico de Paula já 
observa a via de cara 
nova. Equipe da Secre-
taria de Obras e Mobil-
idade (SOM) promoveu 
a sinalização de solo 
nos trechos que já rece-
beram asfalto novo. O 
trabalho, além de mel-
horar o visual e indicar 
uma organização para 
o tráfego de veículos, 
dentro das normas de 
trânsito, visa dar mais 
segurança aos motoris-

tas e pedestres.
“É um cuidado de-

terminado pelo prefeito 
Rodrigo Falsetti que visa 
dar mais segurança para 
a população em geral. Se 
respeitada, a sinalização 
ajuda a evitar acidentes 
e proteger a vida de 
pedestres, ciclistas e 
condutores de veículos”, 
comentou o secretário 
de Obras e Mobilidade, 
Daniel Rossi ao lembrar 
que os serviços na Chico 
de Paula avançam.

A revitalização da Rua 
Chico de Paula prevê 

novas guias e sarjetas, 
canteiros, faixas eleva-
das para a passagem de 
pedestres, além de PVs 
(Poços de Visita), que 
possibilitam acesso às 
redes do Samae (Serviço 
Autônomo Municipal de 
Água e Esgoto). Os can-
teiros ainda estão em 
execução, assim como o 
recapeamento asfáltico.

Os trabalhos de revi-
talização da Rua Chico 
de Paula prosseguem e, 
nesta semana, a empre-
sa Simoso, responsável 
pelo trabalho, realiza 

o recapeamento num 
novo trecho da via, a 
partir do cruzamento 
com a Rua Manoel de 
Paula, passando pela 
Rua João Teixeira até a 
Praça Antônio Giovani 
Lanzi, na Capela.

A instalação dos no-
vos canteiros também 
é feita, sendo que os 
antigos serão retirados, 
assim como as folheiras 
e bancos existentes ao 
longo da via. Após esta 
fase, serão colocados 
novos bancos e, depois, 
equipe da Secretaria de 

Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente 

(SAAMA) irá fazer novo 
paisagismo.
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De Amparo

Após o sucesso da pri-
meira semana, o Festival 
de Inverno da Estância 
de Amparo continua com 
mais 14 dias de programa-
ção gratuita e de altíssima 
qualidade. Nesta segunda 
semana de atrações, que 
vai do dia 10 ao 16 de ju-
lho, Biquini Cavadão, Mil-

ton Guedes, Ana Carolina 
e Nando Reis sobem ao 
palco Vozes de Inverno, 
montado ao lado da Praça 
Pádua Salles, no Centro da 
cidade, além da apresenta-
ção de diversas bandas lo-
cais, oficinas e exposições.

O Festival iniciou na 
noite do dia 7 de julho e 
encerra no dia 23. No to-
tal serão 117 atrações entre 

shows nacionais, apresen-
tações teatrais, de dança, 
mostra de artes plásticas e 
oficinas em três semanas 
de imersão completa na 
cultura local e regional.

O evento é uma realiza-
ção da Prefeitura Munici-
pal da Estância de Amparo 
e é organizado pela Secre-
taria Municipal de Cultu-
ra e Turismo. Hoje, ele já 

é considerado o maior do 
Circuito das Águas Paulis-
ta e da região Metropolita-
na de Campinas.

Para esta edição, o 
evento também será soli-
dário, com pontos de cole-
ta de alimentos e agasalhos 
para o Fundo Social de So-
lidariedade distribuídos na 
Praça Pádua Salles, onde 
estarão os demais palcos.

O Festival
O festival será realizado 

em uma área de 40 mil m² 
e em quatro palcos dife-
rentes localizados na Praça 
Pádua Salles, com apre-
sentações simultâneas em 
vários horários e atrações 
diárias. O Palco Vozes do 
Inverno será o principal do 
evento. Os outros incluem 
o Palco Hugo Baradel, 
Palco Concha Acústica e o 
Palco Mogiana, sediado na 
praça de alimentação.

Além das atrações mu-
sicais, o evento contará 
com uma área gastronômi-
ca tradicional, oferecendo 
uma variedade de caldos, 
lanches, doces e iguarias tí-
picas de Amparo. Também 
haverá o Espaço de Produ-
tores de Cachaça do Cir-
cuito das Águas Paulista, 
onde os visitantes poderão 
desfrutar de degustações 
dessas bebidas tão apre-

ciadas na região. O Centro 
de Informações Turísticas 
(CIT) estará disponível 
para fornecer informações 
aos participantes sobre as 
atrações locais e pontos tu-
rísticos.

As atrações serão diá-
rias e, além dos shows na-
cionais, os demais palcos 
receberão bandas locais 
com sons que passam pelo 
samba, sertanejo, forró, 
samba rock, pagode e o 
resgate do tropicalismo da 
década de 70.

Sábado dia15
Música: “ANA canta 

CÁSSIA”
Horário: 20h30
Local: Palco Vozes do 

Inverno

Domingo dia 16
“NANDO REIS”
Horário:20h30
Local: Palco Vozes do 

Inverno

Ana Carolina e Nando Reis se apresentam gratuitamente na 
2ª semana do Festival de Inverno de Amparo
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De Mogi Guaçu 

A Secretaria Municipal 
de Cultura publicou edi-
tal para o cadastramento 
de escolas de Mogi Guaçu 
interessadas em partici-
par do XXXVIII Festival 
de Teatro do Estudan-
te Guaçuano (FETEG). 
A inscrição é gratuita e 
pode ser feita presen-
cialmente até o dia 24 
de agosto, das 8h às 16h, 
no Centro Cultural, sede 
da Secretaria de Cultura, 
ou por meio do formulá-
rio online disponível no 
link https://bit.ly/For-
mulário_FETEG-2023 
até às 16h do dia 24 de 
agosto. O edital comple-
to está disponível no link 
https://dosp.com.br/
exibe_do.php?i=MzgxN-
TI4, a partir da página 3.

Devem se inscrever 

grupos teatrais que re-
presentem escolas mu-
nicipais, estaduais e par-
ticulares da cidade do 
ensino fundamental, mé-
dio, técnico, superior e de 
cursos livres e profissio-
nalizantes. Além de es-
colas que ofereçam aulas 
de teatro, com compro-
vação das aulas ministra-
das, na categoria livre. O 
cadastramento deve ser 
realizado pelo professor 
ou responsável pelo gru-
po teatral de cada escola, 
que precisa ter no míni-
mo 18 anos.

A realização do Festi-
val, organizado pela Se-
cretaria de Cultura, acon-
tecerá entre os dias 2 e 31 
de outubro, no Teatro 
Tupec, do Centro Cultu-
ral, localizado na Aveni-
da dos Trabalhadores, 
n° 2651, no Jardim Ca-

margo. Os dias reserva-
dos para o evento serão 
sorteados e anunciados 
no dia 13 de setembro, às 
14h na sala de vídeo do 
Centro Cultural, com a 
presença de representan-
tes de cada grupo.

O festival tem como 
seus objetivos, sensibili-
zar ao público da impor-
tância do teatro como 
forma de expressão para 
explicar o mundo coti-
diano, difundir a arte 
teatral, utilizar o teatro 
como forma de cons-
cientização e reflexão, 
incentivar a formação de 
grupos de teatro infantil 
e proporcionar à popula-
ção momentos de lazer, 
cultura e entretenimen-
to.

As escolas serão divi-
didas nas seguintes ca-
tegorias: infanto juvenil 

(escolas públicas munici-
pais e estaduais de ensino 
fundamental e médio), 
adulto (escolas públicas 
municipais e estaduais 
de ensino fundamental e 
médio), infanto juvenil/
adulto (escola particular 
de ensino fundamental 
e médio) e a livre (insti-
tuições de cursos livres, 
técnicos e/ou profissio-
nalizantes).

É obrigatório que o 
elenco seja formado por 
alunos matriculados e 
representantes da esco-
la, com comprovação de 
atestado de matrícula 
com carimbo e assinatu-
ra do diretor da institui-
ção de ensino.

Uma premiação para 
eleger as melhores apre-
sentações será realizada 
no dia 28 de outubro, 
às 19h no Teatro Tupec. 

Eventuais dúvidas po-
derão ser esclarecidas 
através do e-mail: sccon-

tato@mogiguacu.sp.gov.
br ou pelo telefone 3811-
8650.

De Holambra

Comprometida em 
retomar os dois dígitos 
nos índices de cresci-
mento, que hoje estão 
em torno de 9%, a ca-
deia produtiva de flo-
res e plantas ornamen-
tais reúne-se mais uma 
vez em Holambra para 
apresentar novidades 
aos profissionais do se-
tor, discutir as tendên-
cias do universo fashion 
flor e ampliar as oportu-
nidades de capacitação 
e de empreendedoris-
mo. Entre os destaques 
de 2023 estão novas va-
riedades de flores e de 
plantas, acessórios para 
floricultura e decora-
ção, além de tecnologias 
para prolongar a vida 

útil das flores e plantas. 
O encontro acontece no 
período de 16 a 18 de 
julho, no Parque da Ex-
poflora, durante o 30º 
Encontro Nacional de 
Floristas, Atacadistas e 
Empresas de Acessórios 
(Enflor) e a 18ª Garden 
Fair - Feira de Tecno-
logia em Jardinagem e 
Paisagismo.

O Ficus Audrey, da 
Magna Flora, é uma das 
muitas novidades. De 
folhas ovais, aveluda-
das, largas e nervura-
das, o seu tronco é liso 
e de cor clara.  Tem a 
mesma forma escul-
tural do Ficus Lyrata 
e é muito mais fácil de 
cuidar. É popularmen-
te conhecido como a 
árvore nacional da Ín-

dia e, também, como 
Figueira-de-bengala, 
ideal para compor pro-
jetos paisagísticos. Ou-
tro lançamento é o Cró-
ton Queen, a “planta da 
vovó”, que se apresenta 
com muita personalida-
de, trazendo ainda mais 
cor e energia para os 
ambientes. Suas folhas 
cheias de pintinhas e 
manchinhas são estrei-
tas e compridas, com 
um leve torcido, como 
se fossem formar um 
cacho.

Já a cooperativa Vei-
ling Holambra apresen-
ta novas cores, vasos e 
tamanhos para algumas 
espécies. Entre as flores, 
destaque para a Rosa 
Skyfire e para a Dália 
Vincent Van. A primei-
ra chama a atenção por 
possuir uma combina-
ção de cores perfeita em 
amarelo, com as pontas 
das pétalas laranja. Ou-
tra característica, além 
da beleza, é a fragrância 
suave e agradável. Já 
a Dália Vincent Van é 
uma variedade conheci-
da por suas cores mar-
cantes e exuberantes.

Entre as novidades 
desta edição do Enflor, 
a Cooperflora destaca 
a retomada da produ-
ção nacional da linha de 
ranúnculos e apresenta 
os lançamentos da rosa 

Garden Wild Moment e 
rosa Pistache, que en-
trarão para o seu mix 
de produtos, em escala 
comercial, em setembro 
e outubro de 2023, res-
pectivamente. A Rosa 
Pistache - De coloração 
diferenciada, mistura 
com perfeição tonali-
dades de cor-de-rosa, 
lilás e um tom leve de 
verde em suas pétalas. 
Com o dobro de pétalas 
das rosas tradicionais, 
a Garden Wild Moment 
é uma rosa belíssima, 
com um grande botão 
floral e pétalas em tons 
sóbrios de cor-de-rosa. 
Entra para o mix em es-
cala comercial a partir 
de setembro. Produto 
exclusivo Cooperflora.

Ainda sobre lança-
mento de rosas, o Grupo 
Swart promete surpre-
ender com duas novida-
des da flor que agrada 
dez em cada dez pes-
soas: a Cherry Avalan-
che e a Sophia Loren. A 
primeira, a Cherry Ava-
lanche, é produzida em 
uma unidade do Grupo 
no Ceará. Tem hastes 
longas, ótima durabili-
dade e uma cor pink lin-
da. Já a Sophia Loren, 
que homenageia a atriz 
italiana, é produzida 
em Andradas. Sua has-
te é igualmente longa, 
o que a torna ideal para 

compor vasos e buquês. 
A durabilidade é longa 
e a cor rosa vintage sur-
preende pela beleza.

A novidade da Ter-
ra Viva são as novas 
variedades de Calathe-
as, que fazem parte do 
time #urbanjungle e do 
“plante ar puro”, por-
que são plantas capa-
zes de filtrar o ar. São 
resistentes, com folha-
gens de grande valor 
ornamental e muito uti-
lizada em paisagismos. 
Não são plantas tóxi-
cas, ideal para quem 
tem pet em casa. Já a 
JAPI apresenta lança-
mentos em vasos pro-
duzidos em polietileno, 
pelo processo de roto-
moldagem, nas linhas 
Lagoon, Fringe, Slim e 
Latte, além da Floreira 
Flat, todas inspiradas 
nas belezas naturais do 
Brasil.

A Biosolvit, Scaleup 
Fluminense, especiali-
zada em biotecnologia 
aplicada à sustentabi-
lidade, apresentará os 
vasos de xaxins 100% 
sustentáveis com design 
de coração, em dois ta-
manhos diferenciados, 
criados para atender a 
demanda do mercado 
consumidor.

Fabricante e distri-
buidora de acessórios 
para arranjos, embala-

gens e decoração, a Ri-
zzo Embalagens lança 
no Enflor expansões de 
cores e modelos de suas 
linhas de papeis Kraft 
(100% reciclável), Poli 
Metálicos, Sujinho (que 
se assemelha ao plásti-
co) e, também, o Candy 
Color, em tons pastéis, 
cuja novidade são as 
novas opções nas co-
res Menta, Eucalipto e 
Rose. Todas excelentes 
escolhas para fazer um 
arranjo elegante e dife-
renciado.

O resumo de todas 
as novidades que serão 
apresentadas nesta edi-
ção do Enflor e Garden 
Fair está no Pautão, 
disponível no link Pau-
tão de Imprensa Enflor 
e Garden Fair 2023

Serviço: 30º Enflor e 
18ª Garden Fair

Data: de 16 a 18 de 
julho de 2023

Local: Parque da 
Expoflora – Alameda 
Maurício de Nassau, 
675, Holambra (SP).

Horário: das 9h às 
19h

Ingressos: R$ 50,00 
(inteira) e R$ 25,00 
(meia-entrada)

Informações adicio-
nais: nos sites enflor.
com.br e gardenfair.
com.br  ou pelo telefone 
(19) 3802-4196.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira deu mais um 
importante passo no for-
talecimento e incentivo à 
cultura nogueirense com 
a aprovação - sem ressal-
vas - do Plano de Ação 
criado pelo município 
para obtenção de quase 
R$ 500 mil da Lei Paulo 
Gustavo (195/2022).

O plano foi construído 
de forma democrática e 
participativa entre a so-
ciedade civil e a gestão 
municipal. Agora, a cida-
de avança para a fase de 
elaboração do edital, que 

será um instrumento fun-
damental para direcionar 
os recursos e impulsio-
nar projetos culturais de 
grande relevância.

Nesse sentido, o Poder 
Executivo está trabalhan-
do na criação do Sistema 
Municipal de Cultura, 
composto pelo Plano Mu-
nicipal de Cultura, pelo 
Conselho Municipal de 
Cultura e pelo Fundo Mu-
nicipal de Cultura.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) explica que o sis-
tema será responsável 
por estabelecer diretrizes, 
fomentar a participação 
popular e assegurar a des-

tinação adequada dos re-
cursos.

“Estamos muito feli-
zes com essa conquista. 
A aprovação do Plano de 
Ação é resultado de um 
trabalho conjunto e mos-
tra o compromisso des-
sa gestão com a cultura. 
Agora, seguimos em fren-
te, avançando nas demais 
etapas para que a libera-
ção dos recursos seja um 
marco para o fortaleci-
mento da nossa cena ar-
tística e cultural”, comen-
ta.

Ao longo do mês de 
junho, foram realizadas 
três escutas públicas que 

têm sido essenciais para 
alinhar as expectativas e 
necessidades da comuni-
dade artística, bem como 
para fortalecer os laços 
entre os artistas e o poder 
público, buscando cons-
truir um ambiente cultu-
ral cada vez mais inclusi-
vo e promissor em Artur 
Nogueira.

RECURSOS DE MEIO 
MILHÃO

De acordo com o se-
cretário de Cultura & 
Turismo, Joaquim Pi-
nheiro, a Lei Paulo Gus-
tavo prevê o repasse de 
R$3.862.000.000,00 

(três bilhões, oitocentos e 
sessenta e dois milhões de 
reais) a Estados, Distrito 
Federal e Municípios para 
aplicação em ações emer-
genciais para combater os 
efeitos causados pela pan-
demia sobre o setor. Em 
Artur Nogueira, é prevista 
uma verba de aproxima-
damente R$ 500 mil.

Para ter acesso aos 
recursos, os artistas pre-
cisam estar habilitados 
para participar de editais, 
chamamentos públicos, 
prêmios ou outras formas 
de seleção pública. Além 
disso, os municípios de-
vem fortalecer os siste-

mas de cultura existentes 
ou implantá-los, confor-
me estabelecido no arti-
go 216-A da Constituição 
Federal, por meio da cria-
ção de conselhos, planos 
e fundos municipais de 
cultura.

Os beneficiários em 
potencial terão a oportu-
nidade de investir em di-
versas áreas, como produ-
ções audiovisuais, apoio a 
espaços culturais, capa-
citação no setor cultural, 
realização de eventos e 
festivais, preservação do 
patrimônio cultural, pes-
quisa e desenvolvimento 
artístico, entre outros.

Cultura abre inscrições para o XXXVIII Festival de 
Teatro do Estudante Guaçuano

Enflor e Garden Fair apresentam novidades em flores, plantas 
e acessórios para floricultura, decoração e paisagismo

LEI PAULO GUSTAVO: Plano de Ação de Artur 
Nogueira é aprovado pelo Ministério da Cultura
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De Artur Nogueira

O vôlei de praia de 
Artur Nogueira con-
quistou um importante 
título nesta quarta-fei-
ra (12). A dupla João 
Vitor Magalhães e Vic-
tor Dantas sagraram-
-se campeões dos Jo-
gos Regionais 2023. O 
campeonato está acon-
tecendo em Mococa 

durante todo o mês de 
julho.

A vitória dos jogado-
res da Associação Des-
portiva Voleibol (ADV) 
não foi fácil. Ambos 
passaram por times for-
tes até chegarem à final 
segundo a técnica Ka-
roll Laranja.

“Foi emocionante. 
Os meninos brilharam 
demais! Ganhamos o 

primeiro set, perdemos 
o segundo set e a par-
tida foi para o tie bre-
ak. Emoção a mil! Após 
disputa apertada, ven-
cemos e agora estamos 
levando esse grande tí-
tulo para os nogueiren-
ses. É uma honra repre-
sentar Artur Nogueira”, 
narra a professora e 
também jogadora de 
voleibol.

Os Jogos Regionais 
2023 está na 65ª edição 
e se estende por todo o 
mês de julho em Mo-
coca, interior paulista. 
Além da modalidade de 
vôlei de areia, a ADV 
também teve represen-
tantes no vôlei de qua-
dra masculino que ficou 
em 4º lugar geral e, vô-
lei de quadra e areia fe-
minino.

De Amparo

Nesta quarta-feira, dia 
12 de julho, a equipe mas-
culina de basquetebol da 
Secretaria de Esporte e 
Juventude da Estância de 
Amparo conquistou um 

resultado histórico nos 
Jogos Regionais, garan-
tindo o lugar mais alto do 
pódio e a vaga para os Jo-
gos Abertos do Interior, 
que acontece em Rio Pre-
to, no mês de outubro.

A equipe venceu Casa 

Branca na decisão por 59 
a 56. Disputado ponto a 
ponto, a vantagem ampa-
rense de três pontos ga-
rantiu a medalha de ouro, 
após uma campanha com 
vitórias sobre Atibaia, Pe-
dreira, Araras e na deci-

são, contra Casa Branca.
A partir desta data, o 

elenco de Amparo se pre-
para para a competição 
de outubro, além da dis-
puta da Liga Metropolita-
na, que é o atual líder da 
disputa

De Holambra

O Imigrantes venceu 
o CSA por 4 a 2 na últi-
ma sexta-feira, dia 7 de 
julho, e garantiu o títu-
lo do Campeonato de 
Futebol Master de Ho-
lambra. A partida foi re-
alizada no Estádio Mu-
nicipal Zeno Capato e 

quebrou a invencibilida-
de preservada pelo CSA 
durante todo o torneio.

A equipe vencedora 
e a vice-campeã recebe-
ram troféu e medalhas, 
assim como o melhor ar-
tilheiro da competição, 
Gabiroba (Imigrantes), 
melhor goleiro do cam-
peonato, Valdir, do CSA, 

e o melhor jogador da 
final e do campeonato, 
Dudinha, do Imigrantes.

“A partida foi muito 
emocionante, equilibra-
da e de alto nível”, ava-
liou o prefeito Fernando 
Capato, que acompa-
nhou o jogo ao lado do 
vice-prefeito Miguel Es-
perança e de vereadores. 

“Parabéns aos vencedo-
res e aos outros times 
que disputaram o tor-
neio, sempre com muita 
garra, disposição e espí-
rito esportivo”, afirmou.

Quatro equipes parti-
ciparam da competição, 
que teve início em 2 de 
junho.

De Pedreira

A atleta pedreiren-
se Mariana dos Santos 
esteve disputando no 
último final de sema-
na mais uma Prova de 

Três Tambores, na ci-
dade de Jaguariúna.

Mariana do Santos 
obteve bons resulta-
dos, conquistando o 
3º lugar em duas ca-
tegorias: na Categoria 

Jovem e na Catego-
ria Feminino. “Estou 
extremamente feliz e 
gostaria de expressar 
meus sinceros agrade-
cimentos a toda a mi-
nha equipe, meus fami-

liares e a Prefeitura de 
Pedreira através de sua 
Secretaria de Esportes 
e Lazer pelo importan-
te apoio”, destacou na 
oportunidade a atleta 
pedreirense.

De Amparo

A edição de 2023 do 
Varziano da Estância de 
Amparo começa em 30 
de julho. A competição 
contará com 24 times na 
disputa pelo título. Na 
primeira fase, as agre-
miações estão distribuí-

das em seis grupos, com 
quatro times cada. Os 
dois primeiros colocados 
de cada chave seguem na 
competição.

Na segunda fase, os 
times são divididos em 
quatro grupos, com três 
agremiações. Os primei-
ros colocados garantem 

vaga para as semifinais. 
Os vencedores da fase 
eliminatória estarão na 
final do dia 26 de no-
vembro, no Campo do 
Rio Branco Esporte Clu-
be.

No Grupo A estão Les-
ter, União Juventos, Vila 
Real e Família PH. No B, 

jogam Esquadrilha, Boca 
Juniors, União Pereiras 
e Lunáticos. No C, dis-
putam Mocidade, atual 
campeão, EC Modelo, 
CSKA Planaltoe Amigos 
Silvestre IV. No D, Ju-
ventude, Pumas, Maio-
rais e Pica Pau jogam. 
NO E, a chave conta com 

Entre Amigos, Santa 
Maria, União Arcadas 
e Ana Cintra e no F, as 
agremiações do Máfia, 
Arapiraca, PSG Jardim 
das Aves e Primeirão jo-
gam.

A primeira rodada 
terá Esquadrilha e Luná-
ticos, às 8h30 e Boca Ju-

niors e União Pereiras, 
às 10 horas, no Campo 
do Branco. À tarde, tem 
Mocidade e Amigos do 
Silvestre IV, às 14 horas 
e EC Modelo e CSKA Pla-
nalto, às 15h30, no Cen-
tro Esportivo João Bap-
tista de Campos Cintra, 
no Jardim Camandocaia.

De Mogi Mirim

Foram oito partidas e 
22 gols no complemento 
da primeira rodada da 2ª 
Copa Carlos Corrêa de Fu-
tebol Amador – Mogi Mi-
rim 2023. As partidas no 
domingo (9), movimen-
taram 16 equipes e três 
campos da cidade.

No estádio distrital 
‘Angelo Rottoli’, o Tucu-
rão, Tirelli e Jardim Soa-
res empataram em 2 a 2 
pelo Grupo A. Pela mes-
ma chave, também no 
Tucura, o Pombal venceu 
o União Mogi por 3 a 2. 
O outro duelo da chave 
havia ocorrido no domin-
go (2), no mesmo local, 

quando a Tucurense ga-
nhou do Jardim Planalto 
por 6 a 1.

Pelo Grupo B, no Tu-
curão, o Novacoop perdeu 
por 2 a 0 para a Vila Dias. A 
chave teve outros dois jo-
gos no estádio municipal 
‘José Geraldo Solidário’, 
no Mirante. Pela manhã, 
Laranjeiras e Flamboyant 

empataram em 1 a 1. Já na 
parte da tarde, o Areião 
foi derrotado pelo Atlético 
Mogi por 2 a 1.

No estádio municipal 
‘Ismael Poletini’, o campo 
do Santa Cruz, o dono da 
casa perdeu por 2 a 1 para 
o Fúria em jogo que teve, 
como preliminar, o triun-
fo do Mirante/Colorado 

por 3 a 0 sobre o Recanto 
da Cachoeira.

As primeiras partidas 
do Grupo D acontecerão 
no domingo (16), com 
Unidos do Parque Real x 
Manto Clube, Vila Chaib 
x Jardim Europa e Nova 
Geração x Inocoop. Tam-
bém estreiam no próximo 
final de semana os times 

dos grupos A, B e C que 
folgaram na primeira ro-
dada: Borussia, Santa Cla-
ra e Barbearia.

Neste ano, o torneio, 
promovido pela Sejel (Se-
cretaria de Esporte Juven-
tude e Lazer) da Prefeitura 
de Mogi Mirim tem como 
patrono Diego Rodrigues 
Arnizal, o Sherek.

Vôlei de praia: Artur Nogueira consagra-se campeã dos 
Jogos Regionais 2023

Amparo é ouro no basquetebol dos 
Jogos Regionais

Futebol Amador: Imigrantes é o campeão do Master de 
Holambra

Mariana Santos esteve disputando Prova 
dos Três Tambores em Jaguariúna

Varziano começa em 30 de julho

Oito jogos fecharam a primeira rodada de três grupos da 2ª 
Copa Carlos Corrêa



414 de Julho de 2023

Reportagem: Susi 
Baião 

 O Sicoob Integrado, 
uma cooperativa de crédi-
to comprometida em ofe-
recer soluções financeiras 
para pessoas físicas, jurí-
dicas e agronegócio, deu 
mais um passo impor-
tante em sua expansão ao 
inaugurar sua primeira 
agência na cidade de Ja-
guariúna, nesta quinta-
-feira, dia 13. 

Com uma equipe com-
posta por quatro funcio-
nários e sob a supervisão 
da gerente Francislaine 
Pioroci Medeiros Sarai-
va, uma nova agência do 
Sicoob Integrado está 
pronta para atender às 
necessidades financeiras 
dos cooperados na região. 
A inauguração conto com 
a presença de 

associados, represen-
tantes de entidades, em-
presários, a equipe da 
agência local e demais 
convidados.

O Sicoob Integrado 
possui uma ampla rede 

de mais de 4.000 pontos 
de atendimento em todo 
o Brasil, e sua chegada 
a Jaguariúna represen-
ta um marco importante 
para a cooperativa, que já 
conta com mais de 33 mil 
cooperados em 35 muni-
cípios dos estados de São 
Paulo e Paraná. A coope-
rativa tem desempenha-
do um papel significativo 
no desenvolvimento eco-
nômico e social das co-
munidades em que atua, 
oferecendo serviços fi-
nanceiros competitivos e 
acessíveis, além dos bene-
fícios do cooperativismo.

O presidente do Si-
coob Integrado, Alcir Luiz 
Freisleben, falou sobre a 
importância e a satisfa-
ção com a inauguração do 
novo espaço da coopera-
tiva em Jaguariúna. Com 
um tom entusiasmado, 
Freisleben destacou-se 
como esse momento re-
presenta um marco signi-
ficativo para uma institui-
ção e para a comunidade 
local.

“Nós  estávamos insta-

lados  em Jaguariúna jun-
to a associação empresa-
rial. Agora, na nova sede, 
vamos poder atender me-
lhor nossos clientes. Aqui, 
teremos  serviços como 
caixa eletrônica, caixa 
convencional, pagamen-
tos e pagamento de bole-
tos. Isso é de extrema im-
portância, pois podemos 
ampliar nossa base de co-
operados em Jaguariúna. 
Nosso espaço é diferen-
ciado para a cidade e para 
os cooperados”, afirmou o 
presidente.

 A vice-prefeita Rita 
Bergamasco também es-
teve presente e deu as bo-
as-vindas ao novo espaço, 
ressaltando a importân-
cia da cooperativa para a 
economia local e parabe-
nizando o novo empreen-
dimento. 

A gerente responsável 
pela agência, Francislai-
ne, expressou sua grati-
dão pela oportunidade e 
pelo desafio de comandar 
a nova unidade do Sicoob 
em Jaguariúna. “Estou 
extremamente honrada 

por liderar essa equipe 
e por poder oferecer um 
serviço de qualidade aos 
nossos cooperados. Nossa 
missão é fortalecer o rela-
cionamento com os asso-
ciados e contribuir para o 
desenvolvimento econô-
mico e social da região”, 
destacou Francislaine.

Com a inauguração 
desse novo espaço, o Si-
coob reafirma seu com-
promisso com a cidade  
de Jaguariúna e demons-
tra confiança no potencial 
econômico da região. A 
cooperativa está empe-
nhada em fornecer solu-
ções financeiras diferen-
ciadas, que atendem às 
necessidades dos coope-
rados e contribuem para 
o crescimento sustentável 
de empresas e famílias.

O Sicoob Integrado é 
uma instituição financei-
ra cooperativa solidária 
e comprometida com os 
princípios do cooperati-
vismo. Com uma ampla 
gama de produtos e ser-
viços, a cooperativa busca 
promover o desenvolvi-

mento econômico e social 
das comunidades onde 
está presente, sempre 
com foco no relaciona-
mento próximo e trans-
parente com seus associa-
dos.

A inauguração do novo 
espaço em Jaguariúna 
marca o início de uma 
nova fase para o Sicoob e 
representa um importan-
te marco para a cidade e 
seus cooperados. A expec-
tativa é de que a coopera-
tiva fortaleça ainda mais 
sua presença na região, 
estimulando o desenvol-
vimento local e esperan-
çosa para o progresso da 
comunidade todo.

Ao se tornarem coo-
perados, os clientes do 
Sicoob Integrado não 
apenas têm acesso a uma 
opção financeira confiá-
vel, mas também se tor-
nam proprietários da co-
operativa. Isso significa 
que eles unem forças com 
outros cooperados para 
acompanhar o crescimen-
to e a prosperidade local. 
Além disso, como parte 

de uma cooperativa, eles 
têm voz ativa e poder de 
decisão, podendo partici-
par das decisões que pas-
saram a instituição.

A nova agência for-
necerá um atendimento 
próximo e personalizado, 
com uma equipe pronta 
para atender às neces-
sidades financeiras dos 
cooperados. A coope-
rativa convida todos os 
interessados a visitar a 
nova agência, localizada 
na Rua Candido Bueno, 
Centro, a partir do dia 14 
de julho de 2023, para 
conhecer mais sobre os 
serviços oferecidos pelo 
Sicoob Integrado e se tor-
nar um cooperado.

Com a inauguração 
dessa agência, o Sicoob 
Integrado reforça seu 
compromisso em promo-
ver o desenvolvimento 
econômico e social das 
comunidades onde atua, 
levando soluções finan-
ceiras cooperativas aces-
síveis e de qualidade para 
os moradores de Jaguari-
úna

Sicoob Integrado  inaugura sua primeira agência em Jaguariúna
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